



AYUNTAMIENTO DE CUENCA



## **CONSEJO MUNICIPAL DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA CELEBRACIÓN DÍA INTERNACIONAL DE LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA 2020**

Los niños del Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia de Cuenca, siguiendo con su programación de actividades en formato digital, van a realizar una serie de actividades para conmemorar el Día Internacional de la Infancia y Adolescencia el 20 de noviembre de 2020, realizando una serie de acciones:

- Para conmemorar el 31<sup>a</sup> aniversario de la Convención de los Derechos del Niño, **edificios emblemáticos de las Ciudades Amigas, como Cuenca, se teñirán de AZUL**, y recordarán así que hay que seguir trabajando por el bienestar y el desarrollo de todos los niños y niñas en todo el mundo.
- El próximo **20 de Noviembre, a las 17:00h las Cortes de Castilla-La Mancha** celebrarán su anual Pleno Infantil por el Día de la Infancia. Este año, en versión digital. Un miembro del Consejo de Infancia y Adolescencia de Cuenca, **María Herreros de la Fuente**, intervendrá en el Acto y leerá el Manifiesto fruto del I Encuentro Regional de Consejos de Participación Infantil y Adolescente de Castilla-La Mancha (adjunto en PDF), y el Manifiesto del VI Encuentro Estatal. Adolescente de Castilla-La Mancha. Podéis seguir la sesión en este enlace:  
<https://www.youtube.com/c/CortesdeCastillaLaMancha/videos>
- Manifiesto por la Infancia en la página Web del Ayuntamiento de Cuenca.

